
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 令和２年度が始まり約２か月が経過しようとして

おります。 

 小雪の影響で春も早く訪れ、清々しいよい季節とな

るはずでしたが、令和元年 12 月に中国で確認された

「新型コロナウイルス感染症」の影響で、状況は予想

外の方向に進んでしまいました。 

 当地域では感染された方は確認されていませんが

（もし感染したとしても、決して謝ることではありま

せん）、緊急事態宣言が出され（後日、解除）、外出をひ

かえながら、「三つの密」（密集、密閉、密接）を避けるような生活をおくるよう繰り返し言

われております。 

 今後は、人と人との身体的な距離の確保やマスクの着用、手洗い、せきエチケットの徹底

といった個人の感染予防策などを実践しながらの「新しい生活様式」を行うことが求められ

ております。 

 しかし、東京・ニューヨークやパリなどとは

異なり、もともと家と家の間の物理的な「距離」

のあるこの地域での生活の中で最も大切なこと

は、個人と個人との間、集団と集団との間にお

ける親密性・親近性の程度を表す「社会的な距

離」を保つことです。これは、決して離れるこ

とではありません。 

            （次ページに続く） 
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（前頁からの続き） 

 県立松代病院は、他のいくつかの県立病院とともに「再編統合」や「設置・運営主体の見

直し」などが提案され、今後も、難しい問題に直面していきます。 

しかし、県民・地域の方々と離れる意味合いの「距離」を保つのではなく、共に寄り添う

「距離」を保ちながら、県立病院としての役割を職員一同果たしていきたいと考えておりま

す。 

 本年度もよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

  

   

 

           

 

 

  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

外立経営係長 十日町病院より移動して参りま
した。９年ぶりの転勤で緊張し
ていますが、少しでも病院や
地域に貢献できるように頑張
っていきたいと思います。よろ
しくお願いいたします。 

中條看護部長 

十日町病院から参りました。２８年
ぶりの松代病院勤務となります。
経営課の仕事は初めてで、日々
悩みと迷いの連続ですが少しず
つ慣れていきたいと思います。ど
うぞよろしくお願いします。 
 

６年ぶりに再度十日町に異動してき
ました。雪がない、６年前は大雪で
雪まつりも中止になりました。その
コントラストの大きさに驚いていま
す。松代病院は初めて勤務します。
初心にかえり仕事に励み、病院のス
タッフとして、地域の方に信頼され
るように頑張ります。 

十日町病院から転勤してきまし
た。松代病院は初めてですが懐
かしい顔もあり安心していま
す。いろいろと覚えることが多
く苦戦していますが早く慣れて
役に立つよう頑張りたいと思い
ます。よろしくお願いします。 

中澤臨床検査技師長 

佐野診療放射線技師長 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

県立十日町病院より異動し
てきました。地域の皆様に安
心・安全な食事を提供し、食
事と栄養についてサポート
できるように頑張ります。よ
ろしお願いします。 

小林栄養課長 

村山主任看護師 

須藤主任看護師 

富澤看護師長 

中澤主任看護師 

十日町病院から転勤してきまし
た。松代には初めて来ました。ス
タッフの皆様にご指導いただき
ながら、地域の皆様の力になれ
る様頑張っていきたいと思いま
す。よろしくお願いします。 

十日町病院より着任しました。春
めいた松代の景色に心癒されな
がら４０分間の通勤を楽しんでい
ます。早く松代病院の一員とし
て地域医療（看護）提供ができる
よう頑張ります。よろしくお願い
します。 

県立中央病院から転勤してきま
した。松之山出身です。 
地元の地域医療を目指し、皆様
に貢献できるよう頑張りますの
でよろしくお願いします。 

生まれも育ちも十日町です。病
院の経営係の仕事は初めてで、
戸惑っているところではありま
すが、一日も早く仕事に慣れて
皆様のお役に立てるよう努めて
まいりますのでよろしくお願いい
たします。 

尾身経営課主任 

十日町病院から異動してまいり
ました。松代在住ですが松代病
院勤務は初めてです。早く慣れ
て地域の皆様のお役に立てる
よう頑張りたいと思います。い
つでも気軽にお声がけくださ
い。よろしくお願いいたします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月から新人看護師として配属さ
れました。未熟な部分も多くあると
思いますが、ひとつひとつのこと
に真剣に取り組み、日々成長して
いけるように努めてまいります。よ
ろしくお願いします。 

飯塚看護師 

清水薬剤専門員 

再任用一年目です。いろいろ
な意味で、リセット・再出発で
す。患者様の喜びを仕事への
エネルギーに変えて、老人力
を引き出せそうです。よろしく
お願いします。 

植木看護師 
この度、新採用で勤務させていただ
くことになりました。憧れの看護師
になることができ、これから病院ス
タッフの皆様、地域の方々に学びな
がら、一歩ずつ成長していきたいと
思います。これからよろしくお願い
いたします。 


